



## Kolaborasi untuk Kemanusiaan: Kwarran Krian Sukses Gelar Donor Darah di Balai Kelurahan Tambak Kemeraan

### Keterangan

**Pusinfo Delta** – Kegiatan sosial yang berfokus pada kemanusiaan sukses digelar di Balai Kelurahan Tambak Kemeraan, Kecamatan Krian. Kegiatan donor darah yang berlangsung pada Senin, 20 Januari 2025 ini menjadi bukti nyata solidaritas masyarakat dalam membantu sesama. Acara ini merupakan hasil kolaborasi antara Palang Merah Indonesia (PMI), Perhimpunan Donor Darah Indonesia (PDDI) Sidoarjo, Kwarran Krian, dan KKG PAI Krian dengan mengusung tema “*Darah Kita, Hidup Mereka*”.

**Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda** – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Sejak pagi hari, suasana Balai Kelurahan sudah ramai dengan kehadiran masyarakat yang antusias menjadi pendonor. Proses pendaftaran berlangsung lancar dengan tetap memprioritaskan protokol kesehatan. Para peserta tidak hanya berasal dari warga setempat, tetapi juga melibatkan anggota pramuka dan komunitas sosial lainnya. Semangat kebersamaan sangat terasa di lokasi acara.



Ketua pelaksana kegiatan, Moh. Saifudin, yang juga Ketua KKG PAI Krian, menyampaikan bahwa tujuan utama dari acara ini adalah membantu memenuhi kebutuhan darah di wilayah Sidoarjo dan sekitarnya. *“Kami sangat bersyukur atas antusiasme luar biasa dari masyarakat. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat besar bagi mereka yang membutuhkan,”* ujar Saifudin.

Menurut data dari tim medis yang bertugas, sebanyak 31 kantong darah berhasil terkumpul selama

kegiatan berlangsung. Proses donor darah dilakukan di bawah pengawasan ketat tenaga kesehatan profesional dari PMI Sidoarjo, sehingga para pendonor merasa aman dan nyaman. Selain itu, setiap pendonor juga menjalani pemeriksaan kesehatan dasar sebelum mendonorkan darah.

### Kolaborasi dengan Pemerintah Desa dan Tokoh Masyarakat

Kegiatan ini mendapatkan dukungan dari berbagai pihak, termasuk pemerintah desa dan tokoh masyarakat setempat. *“Kegiatan seperti ini sangat penting untuk memperkuat solidaritas dan kepedulian di tengah masyarakat. Ini adalah donor darah rutin yang ke-3. Kami berharap kegiatan semacam ini terus berjalan sukses dan menarik lebih banyak peserta di masa mendatang,”* ungkap Bambang, Kepala Kelurahan Tambak Kemeraan Kec. Krian.

Sebagai bentuk apresiasi, setiap pendonor yang berhasil berpartisipasi menerima 1 kilogram gula. *“Terima kasih kepada para pendonor yang telah mendedikasikan diri untuk orang lain melalui donor darah. Semoga niat baik ini mendapatkan pahala yang melimpah, dan kegiatan luar biasa ini terus dapat kita lakukan bersama-sama,”* tutur Kak Air Langga, Ketua Kwarran Krian.

Salah satu pendonor, Ibu Sisca Agustin, yang baru pertama kali mengikuti donor darah, mengungkapkan pengalamannya. *“Alhamdulillah, badan jadi terasa enteng, kepala tidak pusing, dan rasanya nyaman sekali. Ini pengalaman yang menyenangkan, membuat saya ingin mendonor lagi,”* ujar Sisca dengan penuh antusias.

Hal serupa juga diungkapkan Ibu Sinta, Kepala Sekolah SD Cinta Hati. *“Saya merasa senang bisa membantu sesama melalui donor darah. Rasanya luar biasa mengetahui bahwa darah yang saya donorkan bisa menyelamatkan nyawa orang lain,”* ujarnya dengan senyum puas.

Acara ditutup dengan sesi foto bersama sebagai simbol kebersamaan dan kesuksesan kegiatan ini. Donor darah kali ini tidak hanya menjadi wujud aksi nyata untuk membantu sesama, tetapi juga membuktikan bahwa semangat gotong royong masih kuat di hati masyarakat Kelurahan Tambak Kemeraan. **[Red]**



**Kontributor Kegiatan :** Moh. Saifudin – *Anru Pengalang Kwarran Krian;*



**Pewarta Pusinfo :** Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo;*

### Kategori

1. Berita

### Tags

1. donor darah
2. kemanusiaan
3. krian
4. Kwarran Krian
5. tambak kemeraan

### Tanggal Dibuat

22 Januari 2025

### Penulis

pramukadelta

default watermark